

CANCELLER, MINISTRO Y PRESIDENTE DE SNA BUSCAN AVANCES EN INDIA

Desde hace tiempo que Chile tiene los ojos puestos en India, pero, por diversas razones, los avances han sido lentos. En un intento de conseguir mayores avances, el lunes 26 aterrizará en ese país una delegación integrada por el Canciller Alberto van Klaveren; el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; el presidente de la SNA, Antonio Walker, quien también representará a la CPC, porque Ricardo Mewes no asistirá, e Ignacio Fernández, director de Prochile, además de líderes de distintos gremios. Hasta el viernes 30 mantendrá reuniones con autoridades de ese país, con el objetivo de “abrir este país, como se hizo con China, que es el más pobla-

do del mundo, que también es más joven que la población de china. Aquí está todo por conquistar. La idea es mostrar nuestros productos, la sustentabilidad, la producción de alimentos, buscar fórmulas para allanar las barreras arancelarias. Eso es fundamental. No nos olvidemos que solo las nueces tienen un 100% de arancel. Chile ha mirado ese mercado por su interesante de consumo de frutos secos, que es muy grande en ese país. Además, la nuez chilena tiene una de las mejores calidades del mundo, por lo que es muy importante conseguir posicionarla en un mercado tan atractivo e interesante como este”, comenta Walker